

Seremi de Salud desmintió supuesto brote de enfermedad de las vacas locas

Audio de WhatsApp circuló generando alarma entre la población

Esta semana, a través de WhatsApp, se estuvo compartiendo un audio con la voz de una mujer, quien advertía un supuesto brote de encefalopatía espongiforme bovina, también conocida como la enfermedad de las vacas locas.

Se desconoce el origen del audio, donde se asegura que habría unos veinte casos en el Hospital Biprovincial, todos provenientes de La Calera. Sin embargo, según pesquisas de "El Observador", se supo que aquel registro era falso.

Así lo corroboró Lorena Cofré Aravena, seremi de Salud de Valparaíso, quien manifestó que "en nuestra región, hasta el momento, no existen casos confirmados de la variante de la enfermedad Creutzfeldt-Jakob".

"El riesgo de contraer esta patología es bajo y no se puede contagiar a través de la tos ni de los estornudos, ni por contacto físico o sexual", enfatizó la autoridad sanitaria ante la ola de rumores.

Cabe destacar que la enfermedad de Creutzfeldt-Jakob puede desarrollarse por distintas maneras: esporádicamente sin motivo aparente, de forma hereditaria y por contaminación como resultado de procedimientos médicos.

Y también por consumo de carne de ganado infectado por

la enfermedad encefalopatía espongiforme bovina, hecho que habría dado origen a los mensajes alarmistas y sin fundamento.

"Es importante señalar que nuestro país y región cuentan con altos estándares de vigilancia y seguimiento epidemiológico ante este tipo de patologías", comentó Lorena Cofré Aravena.

Finalmente, es posible establecer que el audio puede haber sido creado, con mala intención, a partir de una noticia informada por www.observador.cl, donde se detalló que había un supuesto caso con

la rara enfermedad.

Eso sí, en aquel entonces (el día 24 de julio), se aclaró que aún no estaban los resultados de los

exámenes. Y al día de hoy, no hay ninguna persona con un cuadro confirmado de la Enfermedad de Creutzfeldt-Jakob.



Lorena Cofré Aravena, seremi de Salud de Valparaíso.

Niños de la zona ganaron cupo a torneo nacional infantil de cuecas



Monserrat Matamala Collado y Mateo Cisternas Durán, ambos de 11 años, pertenecientes a la Agrupación Folclórica "Malos Pasos" de La Cruz, se coronaron como campeones regionales infantiles del torneo "Pampa y Mar 2024", certamen realizado en Llay Llay. El título obtenido los llevará a representar a la Región de Valparaíso en el Campeonato Nacional Infantil, que se efectuará en Iquique entre el 2 y el 8 de septiembre. Ella es de La Calera y él es de Nogales, pero representarán a la región y a la comuna de La Cruz.